

大盛り上がりの一日でした

ワンダーハウス子どもまつり

9月22日、ワンダーハウスで子どもまつりが開催さ れました。会場では焼きそば、わたあめなどの配布の ほか、毛呂山中学校吹奏楽部の演奏や芸術部による フェイスペイントなどが行われました。また、ビート ルズのカバーバンドであるTMMのライブでは、子ど もたちが音楽に合わせて飛び跳ねたり、手拍子で演奏 を盛り上げ、バンドと観客が一体となって大盛り上が りとなりました。



数十年に一度の豪雨が発生

台風 19 号が関東地方を直撃

10月12日から13日にかけて、台風19号が東日本を 縦断し、数十年に一度といわれる豪雨により、町内で も大谷木川、毛呂川、越辺川、葛川の氾濫(越水)に より、床上浸水14件、床下浸水24件の被害(10月 23 日時点。現在調査中)が発生しました。そのほか 苦林浄水場が冠水し一時送水が停止したり、一部道路 が通行止めになるなどしました。また、町内には10 か所の避難所が開設され、約800人が避難しました。 現在、被害にあわれた方に対して「り災証明書」の発 行を行っています。詳しくは税務課または総務課にお 問い合わせください。



MOROYAMA

PHOTO SNAP NEWS

.................

毛呂山町、日本の希望の星

瀬戸大也選手に『毛呂山町特別栄誉賞』 を授与しました

7月に韓国の光州で開催された世界水泳選手権大会で 瀬戸大也選手が『男子200メートル個人メドレー』お よび『男子400メートル個人メドレー』で金メダルを 獲得、ならびに男子 200 メートルバタフライで銀メダ ルを獲得しました。その栄誉を称え、毛呂山町特別栄 **誉賞(賞状・盾・副賞)を授与しました。**



交通安全対策の一層の推進のために

交通安全母の会メッセージ伝達式

10月1日、「交通安全啓発知事メッセージ」伝達式が 行われました。このメッセージは、交通安全対策の一 層の推進をお願いするもので埼玉県大野知事から県交 通安全母の会連合会会長に寄託され、毛呂山町交通安 全母の会片寄会長と共に井上町長に伝達されました。



日本一の栄冠を手にしました

埼玉平成高等学校 女子ソフトテニス部 全国高等学校総合体育大会 優勝

7月25日から8月1日にかけて、ソフトテニスのインターハイが宮崎県で開催され、女子団体戦で私立埼玉平成高校が初優勝を成し遂げ、9月24日に表敬訪問が行われました。



夏休みの研究成果を堂々と発表!

毛呂山町小 • 中学校社会科研究発表会

9月28日、社会科研究作品のなかから教育長賞・歴史民俗資料館長賞・学芸員賞を受賞した作品について発表会が開催されました。児童生徒たちはそれぞれ、調べた動機や方法、内容と結果、感想や考察などを来場者の前で堂々と発表していました。研究内容も現地に行って写真を撮ったり、関係する方々にインタビューをするなど、事実を把握することに努め、自分の考えとしてよくまとめており、どれも優れた作品でした。児童生徒たちならではの視点が光っており、来場者からは感嘆の声があがっていました。



世代や地区を超えての交流

第52回町民レクリエーション大会

10月6日、総合公園グラウンドで町民レクリエーション大会が開催されました。当日は、朝から雨模様となり、開会式を遅らせてのスタートとなりましたが、無事に開催することができ、UFO(大玉運び)やデカパン競争などの自由参加種目にも大人から子どもまでが参加し、大会は大いに盛り上がりました。スポーツを通して、世代や地区を超えた交流ができた一日となりました。



■発表者

教育長賞

泉野小学校4年 森川愛彩·同6年 森川叶愛 川角中学校1年 小室雅治

歷史民俗資料館長賞

毛呂山小学校2年 有山智葵 川角小学校6年 森川陽斗 毛呂山中学校2年 伊藤絵里華

学芸員賞

毛呂山小学校2年 有山和希 光山小学校4年 伊井音愛泉 川角中学校3年 横尾晶吾

